
FIAS                                                                 
Il Presidente, richiamati i precedenti in merito, informa i  pre-    
senti che si Š tenuta recentemente, presso la sede  della  Giunta    
Regionale, una riunione promossa dall'Assessore Regionale all'In-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

dustria, nel corso della quale, su proposta della Sviluppumbria,Š   
stato costituito un comitato tecnico-con rappresentanti di  tutti   
gli Istituti di Credito interessati-per meglio esaminare la posi-   
zione FIAS in ordine alla verifica sulle possibilit…  di  risana-   
mento economico-finanziario dell'Azienda stessa. PoichŠ, prosegue   
il Presidente, in data di domani avr… luogo una riunione che  va-   
luter… i risultati ragiunti  e  i  conseguenti  impegni  cui  far   
fronte congiuntamente, Š  necessario  concordare  l'atteggiamento   
che la Sviluppumbria dovr… assumere in quell'occasione e ci• sul-   
la base del lavoro svolto dal predetto comitato. Il Direttore, su   
invito del Presidente, d…  quindi  integrale  lettura  del  docu-   
mento, di  cui  ciascuno  dei presenti ha copia, illustrandone in   
modo approfondito i contenuti.                                      
Il Consigliere Gallo, chiesta ed ottenuta la parola,ritiene che,a   
suo  avviso, alla luce dello stato patrimoniale preso in conside-   
razione, l'azienda non sembra necessitare di un intervento.         
Il Consigliere Villa fa presente che, una lettura pi— approfondi-   
ta dei dati in esame, evidenzia un effettivo stato di crisi  che,   
in rapporto ed in collegamento con l'impegno degli altri soggetti   
interessati, la Sviluppumbria Š chiamata a risolvere o, comunque,   
ad esperire un tentativo in tal senso. Al termine  il  Consiglio,   
preso atto degli interventi  effettuati,  dell'astensio-  ne  dal   
voto  del  Consigliere  Gallo,  nonchŠ  del  parere    favorevole   
del Direttore,                                                      
                            DELIBERA                                
di ritenere necessario che la Sviluppumbria, in  presenza  di  un   
impegno comune dei soggetti interessati al risanamento della FIAS   
SpA, mantenga un ruolo positivo e costruttivo  volto  alla  solu-   
zione dei problemi della partecipata.                               
ISTRUTTORIE                                                         
MODULISTICA                                                         
Il Direttore, su invito del Presidente, presenta la nuova moduli-   
stica impostata al fine di istruire le richieste d'intervento con   
criteri che consentano una ancor pi— adeguata  valutazione  delle   
posizioni. Tale modulistica, conclude  il  Direttore,  costituir…   
oggetto di approfondito esame nel corso della prossima seduta.      
IMPEGNI SVILUPPUMBRIA                                               
ATTIVITA' SVILUPPUMBRIA                                             
Il Presidente illustra la documentazione, di cui ognuno dei  pre-   
senti ha copia, concernente l'attivit… svolta dalla Sviluppumbria   
dall'1.1. al 31.10.88, gli impieghi al 31.10.88, i  Fondi  regio-   
nali in conto programma '88 e le disponibilit… finanziarie al 31.   
10.88 impegnate dai Fondi finalizzati.                              
In particolare il Presidente ricorda che dal 1ø gennaio al 31 ot-   
tobre di quest'anno sono state  decise  partecipazioni  per  Lire   
1.952.184.182 (GRC, Covarelli,  ISRIM,  SAET,  ISG,  Castelnuovo,   
Tela Umbra, Plasfor, SASE e Framo); contributi all'Export per  L.   
631.400.000,  di  cui  L.  376.400.000  a  Umbria  Export,   Lire   
230.000.000 a Umbria Produce e L. 25.000.000 a Conexport. I  con-   
tributi ai Consorzi Fidi, quest'anno  aumentati  consistentemente   
anche in considerazione di un indirizzo nuovo, non soltanto loca-   
le, ma anche nazionale, hanno raggiunto un'ammontare totale di L.   
480.000.000. Per i Centri Tecnico Promozionali sono  state  spese   
L. 460.000.000 imputando tale importo ai Fondi finalizzati.         
Sono  stati  decisi  inoltre  tre  prestiti  obbligazionari   per   
complessive L. 950.000.000 su Imec di Terni,  Castelnuovo  SpA  e   



Masvil di Bastia. I finanziamenti, di  un  ammontare  complessivo    
di L. 1 miliardo hanno riguardato la Coloni SpA (100.000.000), la    
Todiano Prosciutti (450.000.000 da Fondo finalizzato), Tela Umbra    
(100.000.000),  Proter  (200.000.000)  e  SAI  SpA   di    Gubbio    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

(150.000.000). I mutui concessi sul Fondo  di  Rotazione  per  le   
Cooperative hanno riguardato la  Edilterni  (150.000.000)  ed  il   
Consorzio Produttori Carni (250.000.000). Sono stati poi  delibe-   
rati interventi sul  Fondo  Formazione  Manageriale  Imprenditori   
Artigiani per L. 100.000.000 e, a valere sulla voce Studi  Ricer-   
che e Formazione, con i tre Corsi Proter e l'Istituto di  Fisica,   
complessivamente L. 268.447.468. Sono state poi onorate  fidejus-   
sioni per L. 1.427.440.000 e adempiuti gli obblighi  del  concor-   
dato Cotto Antico per L. 390.000.000. In questi dieci  mesi  sono   
stati  pertanto  deliberati  interventi  per  complessive    Lire   
8.059.471.650. Per quanto riguarda gli impieghi delle  disponibi-   
lit… a tutto il  31.10.88  sono  state  spese  L.  6.240.000.000.   
Rimangono pertanto da erogare L. 1.800.000.000.  Per  quanto  ri-   
guarda i tre Fondi Regionali  in  conto  Programma  Sviluppumbria   
1988, l'ammontare complessivo Š di L. 4.537.000.000.  La  Regione   
non ha sottoscritto l'aumento di capitale di  sua  spettanza  per   
circa L. 1 miliardo; sembra inoltre che tale operazione non verr…   
attuata destinando il predetto importo ad altro. Per quanto  con-   
cerne le disponiiblit… finanziarie al 31.10.88, queste  ammontano   
a L. 10.363.000.000 su conto corrente  di  cui  L.  7.982.000.000   
come Fondi finalizzati. E' pertanto riscontrabile una  differenza   
positiva di L. 2.381.000.000 immediatamente impiegabili. Prenden-   
do in esame i nostri impegni,  sul  Fondo  Programma  sono  state   
deliberate L. 2.393.000.000 di cui si  prevede  di  erogare  Lire   
1.687.000.000 che, unitamente alle spese presunte di gestione per   
il periodo 1.11.88/31.12.88,  ammonteranno a L. 400.000.000. Per-   
tanto  le  uscite  prevedibili nel periodo in precedenza indicato   
ammontano presumibilmente a L. 2.087.000.000.                       
Il Collegio Sindacale ed il Consiglio di Amministrazione prendono   
atto con soddisfazione della documentazione fornita.                
NORTH CAROLINA                                                      
SBTDC                                                               
CONSORZI FIDI ED EXPORT                                             
Il Presidente d… lettura della nota datata 9.11.88 concernente le   
contribuzioni 1988 ai Consorzi  Export  e  prosegue  riepilogando   
l'attivit… svolta dalla Sviluppumbria nel settore. In particolare   
ricorda che il programma Export si Š sviluppato, secondo le linee   
individuate da questo Consiglio, con una serie di iniziative  or-   
ganizzate dai Consorzi che finanziamo nei termini precedentemente   
descritti e cioŠ: L. 376.400.000 a Umbria Export, L.  230.000.000   
a Umbria Produce e L. 25.000.000 a  Conexport,  quest'ultima  pi—   
recente iniziativa. I finanziamenti, ricorda il Presidente, oltre   
alle quote associative, riguardano i programmi  di  attivit…  dei   
Consorzi nel loro complesso ed a  manifestazioni  di  particolare   
rilevanza finanziate in modo specifico su idonea presentazione  a   
questo Consiglio. Nel  corso  dell'88  i     finanziamenti  hanno   
riguardato    anche    quote    associative     degli        anni   
passati, non erogate in precedenza. Di conseguenza la spesa  com-   
plessiva '88 Š inferiore a quella delll'anno passato.  La  nostra   
presenza ad iniziative particolarmente qualificanti  ha  assunto,   
prosegue il Presidente, una valenza nuova nel senso di partecipa-   
zioni attive che consentono oltre che lo svolgimento di  un'atti-   
vit… diretta, anche di valutare di volta in volta quali iniziati-   
ve possano avere una ricaduta positiva nell'Export Umbro e  quali   
possano essere migliorate, nell'unico obiettivo di utilizzare  al   
meglio i finanziamenti speciali ai Consorzi. Per quanto  riguarda   



l'attivit… ordinaria dei Consorzi la diretta  partecipazione  nei    
Consigli di nostri designati consente l'apporto di contributi  di    
idee e di valutazioni e decisioni sull'attivit….L'unica nostra i-    
niziativa Š stata realizzata,su sollecitazione della Regione  Um-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

bria,quando nel 1987 finanziammo la partecipazione di Umbria Jazz   
in North Carolina e consiste nei contatti intrapresi con la Small   
Tecnology Business  Development  Center  per  stabilire  contatti   
comuni tra imprese americane conosciute dalla nostra "consorella"   
e nostre imprese per lo sviluppo di un rapporto di  import-export   
ma non di counter trady. Questa iniziativa sta producendo  risul-   
tati apprezzabili tali da convincere  l'Assofir  a  stabilire  un   
rapporto diretto con Mr. Daugherty quale Presidente della STDBC e   
rappresentante, per l'occasione, di altre analoghe organizzazioni   
americane. Assofir, in questo quadro, intende contattare la STDBC   
per ampliare le opportunit… gi… emerse. E' previsto  un  incontro   
nel North Carolina a fine gennaio e in quella occasione  verranno   
presentati buyers e imprenditori americani. Il   Presidente Zanon   
ha dichiarato la disponibilit… dell'Assofir a    collaborare  con   
noi  per  questo  primo  incontro  tra  le  associazioni    delle   
societ… dei rispettivi ambiti nazionali.                            
Le contribuzioni 1988 ai Consorzi Export e prosegue  riepilogando   
in sintesi l'attivit… svolta da Sviluppumbria nel settore.  Comu-   
nica poi che, in relazione ai rapporti instaurati con la  Societ…   
SBTDC del North Carolina, Š previsto un  incontro  nella  seconda   
met… di gennaio con i nostri partners americani per  definire  il   
programma 1989. In quell'occasione, continua il Presidente, verr…   
pure esaminata l'opportunit… di allargare  ad  altre  Finanziarie   
Regionali italiane, tramite Assofir, il progetto per uno  scambio   
di servizi promozionali, gi… attivato con la nostra Societ….        
Il Consiglio prende atto.                                           
ACSOA                                                               
Il Presidente illustra la relazione datata 16.11.88, redatta  da-   
gli Uffici in ordine alla richiesta avanzata dalla ACSOA  SpA  di   
Spoleto tendente ad ottenere la sottoscrizione  di  nuove  azioni   
per L. 18.758.934, quota di spettanza della Sviluppumbria in  re-   
lazione all'aumento del capitale sociale deliberato dalla  parte-   
cipata in occasione dell'assemblea del 15.4.88. Si apre  un'ampia   
discussione nel corso della quale il  Consigliere  Gallo  esprime   
perplessit… in ordine ai programmi della Societ…. Al  termine  il   
Consiglio, preso atto del voto contrario del  Consigliere  Gallo,   
sentito il parere favorevole del Direttore,                         
                            DELIBERA                                
di esercitare il diritto di opzione di  spettanza  della  Svilup-   
pumbria su nuove azioni ACSOA per un valore complessivo  di  lire   
18.758.934, in relazione all'aumento di capitale deliberato  dal-   
la partecipata in data 15.4.88.                                     
BILANCIO 1987 SVILUPPUMBRIA                                         
Il Presidente informa i presenti che si ritiene opportuno pubbli-   
care, anche per l'esercizio 1987, il Bilancio della nostra Socie-   
t… in una veste adeguata , mantenendo l'impostazione grafica  gi…   
adottata e affinata nelle edizioni 1984, 1985 e 1986. I  consueti   
fornitori, Top Studio per la parte impianti di stampa  e  Cografo   
per la stampa tipografica, la  rilegatura  e  la  plastificazione   
della coperta, hanno inoltrato preventivi che configurano un  co-   
sto complessivo - nell'ipotesi che i nuovi testi siano  contenuti   
in 5 sedicesimi - di L. 12.100.000 con un incremento  sulla  pre-   
cedente edizione 1986 del 9%. Il Consiglio,valutata la  proposta,   
sentito il parere favorevole del Direttore, all'unanimit…           
                            DELIBERA                                
di autorizzare  la pubblicazione del Bilancio Sviluppumbria rela-   



tivo all'esercizio 1987, secondo le indicazioni e i costi indica-    
ti in narrativa.                                                     
MOSTRA MOBILE CASTELLO                                               
CITTA' DI CASTELLO                                                   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SMAI                                                                
Il Presidente informa i presenti che  anche  quest'anno  la  Coop   
Smai ha avanzato richiesta per un contributo alla Mostra del  Mo-   
bile in Stile, tenutasi a Citt… di Castello dal 15 al 30  Ottobre   
scorso. Era questa la XXI Edizione  della  manifestazione.  Negli   
anni recenti, prosegue il Presidente, Sviluppumbria ha contribui-   
to alla realizzazione della Mostra acquisendo una pagina del  ca-   
talogo della manifestazione ed erogando nel 1984 3  milioni,  nel   
1986 4,6 milioni, nel 1987 4 milioni. La  Smai  ha  provveduto  a   
pubblicare comunque la nostra inserzione nel catalogo  della  Mo-   
stra di quest'anno ed Š ora in attesa di una decisione del nostro   
Consiglio in merito al contributo. La Mostra del Mobile in  Stile   
di Citt… di Castello Š una delle tre  fiere  regionali  segnalate   
come di interesse nazionale nella relazione Delogu.  Si  apre  la   
discussione al termine della quale il Consiglio, sentito  il  pa-   
rere favorevole del Direttore, all'unanimit…                        
                            DELIBERA                                
di ripetere il contributo alla Mostra del Mobile in  stile,  con-   
cesso alla Smai nel 1987, autorizzando l'erogazione,  per  l'edi-   
zione 88 della suddetta mostra, dell'importo di L. 4.000.000.       
ANNUARIO MERCEOLOGICO                                               
Il Direttore, Consigliere Agostini, richiamati i  precedenti,  ed   
in particolare la deliberazione assunta in data 26.2.87 in  ordi-   
ne alla realizzazione della V edizione  dell'Annuario  Industria,   
informa i presenti che rispetto all'importo di cui era stata  au-   
torizzata a tal fine la spesa(L. 33.680.000),si Š avuto un incre-   
mento pari al 9% (L. 36.150.000 in totale). Si apre la discussio-   
ne al termine della quale il Consiglio, preso atto  dell'informa-   
tiva, sentito il parere favorevole del Direttore, all'unanimit…     
                            DELIBERA                                
di autorizzare il maggior esborso di cui in narrativa.              
IMMOBILI SVILUPPUMBRIA                                              
GESMA                                                               
FABBRICATO AMELIA                                                   
Il Direttore, Consigliere Agostini,  su  invito  del  Presidente,   
informa i presenti che la  GESMA,  affittuaria  dell'immobile  di   
propriet… della Sviluppumbria in Amelia, probabilmente  dismette-   
r… la propria attivit…. Conseguentemente, prosegue il  Direttore,   
si render… di nuovo disponibile  l'immobile  per  l'acquisto  del   
quale sono gi… state avanzate due offerte oscillanti tra i 280  e   
i 290 milioni da parte di un imprenditore industriale e  da  par-   
te di un imprenditore commerciale. Il primo, aggiunge il Diretto-   
re, prospetta inoltre una parziale riassunzione della  manodopera   
Gesma. Il Direttore conclude facendo presente che  il  valore  di   
bilancio dell'immobile in questione Š di L. 311.000.000. Si  apre   
la discussione al termine della quale il  Consiglio,  preso  atto   
dell'informativa, sentito il parere del Direttore,  all'unanimit…   
                            DELIBERA                                
di conferire a Presidente e Direttore, per quanto di  competenza,   
il mandato di avviare  la  trattativa  con  l'imprenditore  indu-   
striale di cui in narrativa controproponendo al medesimo una ipo-   
tesi di cessione dell'immobile di propriet…  della  Sviluppumbria   
sito in Amelia, ad un prezzo pari almeno al valore di  libro  del   
medesimo.                                                           
TIBER                                                               
Il Presidente informa i presenti che si rende necessario procede-   



re alla sostituzione del dimissionario Dr Paolo Bianconi,  a  suo    
tempo designato a rappresentare la Sviluppumbria in seno al  Con-    
siglio di Amministrazione della partecipata Tiber SpA di Citt… di    
Castello. Si apre la discussione al termine della quale  il  Con-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

siglio, preso atto dell'astensione dal voto dell'interessato,       
                            DELIBERA                                
di designare a rappresentare la Sviluppumbria in seno  al  Consi-   
glio di Amministrazione della Tiber SpA di Citt… di Castello,  in   
luogo  del  dimissionario  Dr  Paolo  Bianconi,  il   Consigliere   
Mauro Agostini.                                                     
SAN FRANCISCO                                                       
Il Presidente informa i presenti che, in ordine alla recente mis-   
sione a San Francisco, sono state contestate dalla  Sviluppumbria   
alla Societ… IDEA carenze organizzative a seguito delle quali  si   
era aperta una vertenza conclusasi poi con un accordo che compor-   
ta un risparmio per la nostra Societ… pari a L. 10.300.000  circa   
rispetto all'importo che era stato originariamente concordato per   
la realizzazione della manifestazione. Il Consiglio prende atto e   
approva.                                                            
REGIONE                                                             
FORMAZIONE PROFESSIONALE                                            
Il Presidente informa i presenti che la Giunta Regionale, in  ac-   
cordo con l'Associazione Internazionale Studenti in Scienze  Eco-   
nomiche e Commerciali, ha attivato  alcuni  stages  per  studenti   
stranieri. Uno di tali stages si Š svolto presso la Sviluppumbria   
ed  ha  visto  la  partecipazione  della  D.ssa  Korneyei  Agnes.   
Il Consiglio prende atto.                                           
CARDINALI                                                           
Il Presidente informa i presenti che il Dr Massimo Tondi Š  stato   
designato a rappresentare la Sviluppumbria in  occasione  dell'u-   
dienza del 29.10.88, svoltasi a Terni, con il mandato  di  espri-   
mere voto favorevole sulla proposta di ammissione della Cardinali   
SpA alla procedura di Concordato Preventivo. Il Consiglio  prende   
atto e approva.                                                     


